



El presidente de la CHS mantiene una reunión de trabajo con la Comunidad de Regantes de Pulpí (Almería)

11.julio.2023- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea acompañado por el Comisario, Francisco Javier García, ha mantenido una reunión de trabajo con representantes de la Comunidad de Regantes (CR) de Pulpí, encabezada por su presidente, Francisco Fernández Domenech.

La Comunidad de Regantes ha presentado a ante el organismo de cuenca el proyecto de mejora de la eficiencia del regadío en sus comuneros.

El presidente de la CHS ha agradecido el esfuerzo económico que están realizando desde la Comunidad que supone una optimización de los escasos recursos disponibles.

En la reunión, los regantes también han querido conocer la situación administrativa del CSR-16/2019 de Concesiones del agua procedente de la planta desaladora de Torrevieja (Alicante).

En este sentido, desde la CHS han informado a los comuneros de Pulpí que se encuentra próximo el final del procedimiento administrativo, ya se han recabado y completado todos los informes preceptivos para su conclusión, por lo que las resoluciones concesionales son inminentes.

Por otro lado, los regantes almerienses han mostrado su preocupación debido a la falta de recursos procedentes del trasvase Negratín Almanzora, por lo que vienen solicitando aportaciones que les compensen de esa minoración de recursos, en este extremo han informado de la aprobación de varios contratos de cesión de derechos desde la CH Guadalquivir a su comunidad que ayudaran a paliar su déficit y garantizara la permanencia de sus regadíos

Desde la CHS, han recordado a los regantes de Pulpí, como a todas las comunidades, que deben actuar con la máxima prudencia en los consumos de agua que debe de empezar por una planificación de plantaciones acorde los recursos disponibles.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre todos los participantes.